



## HERZLICHEN DANK

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# Rudolf Isler

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Blumen und Spenden für den Verein «Lunge Zürich», aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde. Ein besonderer Dank an Herrn Pfarrer Uwe Hayno Klaas Tatjes und der Stadtmusik Kloten für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier. Wir bedanken uns für die liebevolle und geduldige Pflege und Begleitung bei den Mitarbeitern des Pflegeheims Bächli in Bassersdorf.

Kloten, im Dezember 2017

Die Trauerfamilie